

- - TAG DER - -
**STRASSEN
KINDER**
31. JÄNNER
- - HL. DON BOSCO - -

Schwer-
punkt
Haiti

Mit Don Bosco Kindern ein Zuhause geben!
Bitte helfen Sie mit!

Ihre Spende an Jugend Eine Welt ist steuerlich absetzbar!
Spendenkonto PSK 92.083.767 oder PSK 7.030.303



www.jugendeinewelt.at

Jugend Eine Welt – Don Bosco Aktion Österreich, St. Veit-Gasse 21, 1130 Wien, Tel. 01-879 07 07, info@jugendeinewelt.at
Symbolfoto: Kurt Hörbst, Grafik: ArtGraphic



**JUGEND
EINE
WELT**

Aktionsvorschläge für den Tag der Straßenkinder

Am „Tag der Straßenkinder“ soll über die Situation der Straßenkinder informiert und für die Kinder in den Don Bosco Projekten Geld gesammelt werden. Dafür bieten sich verschiedene Aktionen an, die nach einem Gottesdienst oder in der Schule von Kindern und Jugendlichen durchgeführt werden können.

Für Kinder und Jugendliche in Schulen und Pfarren:

- Erstellt (in einer Gruppenstunde) eine Wandzeitung über die Situation der Straßenkinder weltweit!
- Gestaltet eine oder mehrere Unterrichtsstunden zum Land Haiti. Das schwere Erdbeben vor einem Jahr hat besonders die Kinder dort hart getroffen.
- Lernt das Lied über Straßenkinder von P. Osanger und singt es beim Pfarrkaffee oder im Gottesdienst vor. Die Musik könnt ihr auf www.tagderstrassenkinder.at downloaden.
- Bastelt Cent-Sammelbehälter! Klebt einfach den Tag der Straßenkinder-Sticker auf ein altes Gurken-glas, eine Schachtel oder eine Dose. Jeder darin gesammelte Betrag, auch wenn er noch so klein ist, ist eine wertvolle Unterstützung für Straßenkinder.
- Bastelt Bauchläden, wie sie viele Straßenkinder tragen und verkauft dann selbstgebastelte Dinge, z.B. selbstgemalte Postkarten beim Pfarrkaffee, Elternsprechtag, etc.
- Verkauft fair gehandelte Produkte: Schokolade, getrocknete Früchte oder andere Süßigkeiten. Auch viele Straßenkinder weltweit machen das!
- Viele Straßenkinder verdienen ihr Geld beim Schuheputzen. Probiert es aus! Geht in die Fußgängerzone, auf den Bahnhof, etc. und putzt den Passanten gegen eine Spende die Schuhe.

Für Jugendliche in höheren Schulen, Jugendzentren und Jungschargruppen:

- Designt ein Plakat nach der Vorlage von Jugend Eine Welt (www.tagderstrassenkinder.at). Checkt eine Plakatfläche im öffentlichen Raum und organisiert euren eigenen Straßenkinder-Event.

Am Ende des Aktionstages wird das Geld zusammengetragen. Die verantwortliche Person gibt das Gesamtergebnis bekannt und überweist es auf die Kontonummer: PSK 7.030.303, Kennwort: Tag der Straßenkinder

Ausführliche Informationen über das Leben der Straßenkinder und über die Don Bosco Projekte in Afrika, Asien und Lateinamerika finden Sie auf: www.tagderstrassenkinder.at und www.jugendeinewelt.at

Danke, für Ihre Unterstützung der Straßenkinder!

- Organisiert ein Benefizkonzert bzw. einen Talente-Contest zu Gunsten der Straßenkinder. Materialien für einen Infostand könnt ihr bei Jugend Eine Welt anfordern.
- Backt Kuchen, Muffins oder Kekse und verkauft sie an einem Kuchenbuffet in den Schulpausen.

Für Kinder in Volksschulen:

- Gestaltet eine Projektwoche zum Thema Straßenkinder.
- Macht eine Abschlussveranstaltung und ladet dazu eure Eltern ein.

Für Pfarren:

- Gestalten Sie einen Gottesdienst zum Thema Straßenkinder (siehe Unterlagen)!
- Das Erdbeben in Haiti ist ein Jahr her. Der Schaden und die Traumata sind immer noch groß. Diesen Unterlagen liegt ein bewegender Predigttext von Pater Pierre Lephene SDB aus Haiti bei. Nutzen Sie den Text um auf das tragische Schicksal der Menschen, vor allem der Kinder, in Haiti zu erinnern.
- Ein Pfarrkaffee oder Pfarrfest sind eine gute Gelegenheit um auf die Situation der Millionen Straßenkinder auf der Welt aufmerksam zu machen. Bitte informieren Sie Ihre Gemeinde und sammeln Sie Spenden für Don Bosco Straßenkinderprojekte.

Für Spenderinnen und Spender:

- Helfen Sie Jugend Eine Welt durch Ihre finanzielle Unterstützung. Ihre Spende an Jugend Eine Welt ist steuerlich absetzbar!



**JUGEND
EINE
WELT**